

用せせらぎ 第7号 R5.10.11

学校目標

輝け！伊万里小

校長 松本 繁

○盛り上がった運動会【10／1（日）】



スローガン「仲間を信じ 協力し合い 優勝めざせ 赤・黄・青!!」

今年の運動会は、熱中症対策として例年より時期を2週間遅らせて実施しました。それでも暑い中で練習をすることが多く、体調管理にはかなり気を使いました。保護者の皆様には毎日多めのお茶を準備していただくなど、体調管理にご協力いただきありがとうございます。おかげで子供たちは元気に走ったり演技をしたりすることができました。

今年度はご来賓にもご参観いただきました。午前中での実施でしたが種目を2つ増やすことができました。声を出しての応援もでき、会場全体に声援が沸き上がって盛り上がったと思います。皆様の御協力に感謝申し上げます。

○伊万里市小学校陸上運動大会【10／7(土)】

伊万里市内の全ての小学校から国見台競技場に選手が集まり、自分の力を精一杯出して走りました。本校からも4～6年生の35名の児童が学校の代表として参加しました。各学年の100mや5・6年女子の800m、5・6年男子の1000m、そして各学年男女別のリレーがありました。他校の児童と競い合い、練習の成果を十分に出すことができました。初めて陸上競技場で走る児童もいますので、とてもよい経験になったと思います。保護者の皆様のご理解とご協力、選手への大きなご声援、ありがとうございました。



○全国音楽コンクール【10／8（日）】すばらしい歌声を届けてくれました

本校コーラス部は、今年も昨年に続いて全国コンクールに出場することができました。毎日練習を積み重ねて全国コンクール出場を決めることができたことは素晴らしいことです。そしてNHKホールでその歌声を響かせました。課題曲の「緑の虎」（作詞：廣嶋 玲子／作曲：村松 崇継）と自由曲の「すき」（作詞：谷川 俊太郎／作曲：松下 耕）のどちらも素晴らしい演奏でした。テレビ中継で全国に伊万里小学校の歌声を届けることができました。

全国コンクール出場に際し、保護者の皆様や地域の皆様から物心両面からご支援をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。おかげで大きなステージでこれまで磨いてきた演奏を発表することができました。今後もご期待に応えられるよう活動してまいりますので、ご支援をよろしく願いいたします。

